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Presidencia de la República 
Secretaría Privada de la Presidencia 

Ayuda Memoria 
Reunión del Señor Presidente de la República con el diputado 

Vladimir Pineda (Río San Juan) 

24 de Abril de 2002 
11:30 a.m. 
Casa Presidencial. 

Participantes: 

Jaime Cuadra Somarriba 
Roberto Chamorro 
Avil Ramírez 

El diputado Pineda manifestó su respaldo al Presidente de la República y la 
comunión con sus ideas y programa, reiterando que a lo interno de la bancada 
liberal, había actuando (junto a otros 4 diputados) con independencia de criterios. 

Agradeció al Señor Presidente, el inicio de las obras de reparación de la carretera 
de San Carlos, a la vez que solicitó el respaldo del Presidente Bolaños para la 
atención de caminos de penetración que se encuentran en mal estado: 

1. Morrito (20 km) 
2. El Almendro (20 Km) 
3. San Miguelito (7 Km) 

Agregó que sería oportuno, que cuando menos, se diera mantenimiento a las áreas 
que se encuentran más deterioradas. El Presidente de la República indicó que 
dicha labor debería ser realizada por el IDR (no el MTI), por tratarse de caminos 
rurales y orientado a la producción. 

El Presidente Bolaños se refirió a la necesidad de evitar que la Asamblea Nacional 
aprueba la disminución de las facultades del Procurador General de la República, 
en lo que coincidió el diputado Pineda. 
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Almuerzo con diputados (Próxima Semana) 

El Presidente de la República pidió a don Roberto Chamarra y don Jaime Cuadra, 
que se organice un almuerzo-trabajo con unos 20 ó 25 diputados, la próxima 
semana (lunes o martes) Nota. El martes hay gabinete económico. 

Durante dicho almuerzo-trabajo, el Presidente de la República se referiría a los 
aspectos necesarios a impulsar en la Asamblea Nacional. El Presidente instruyó 
que se invite a los diputados de Camino Cristiano, encabezados por Guillermo 
Osorno. 

Sugerencias delegados departamentales en Río San luan. 

El diputado Pineda entregó al Señor Presidente, una lista conteniendo las 
propuestas para los delegados departamentales en el Río San Juan. El Presidente 
dio la copia a don Roberto Chamarra, instruyendo se analizara con la propuesta en 
manos de la Líe. Azucena Castillo para el debido análisis. Sobre la eventual 
designación de la Sra. Violeta Centeno como Secretaria Departamental, el diputado 
Pineda manifestó comentario positivo, al igual que el diputado Jaime Cuadra. 

Avil Ramírez 
Secretaría Privada de la 

Presidencia de la República 
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